ROME.

—La députation envoyée à Rome par les fidèles du diocèse de Cologne, pour présenter leur filial hommage à Mgr Melchers, promu au cardinalat, a été reçue en audience solennelle par le Saint-Père. Léon XIII a prononcé une allocution latine dans laquelle, après avoir rendu un éclatant témoignage aux vertus du nouveau Cardinal, il invite les fidèles de Cologne à accepter avec docilité la séparation qui leur est imposée par le Chef de l'Église.

"Pour ce qui est de vous, Nos chers fils, a dit le Pape, la considération de la divine Providence qui dispose toutes choses avec douceur et sagesse, vous commande, à vous ainsi qu'à tout le clergé et à tout le peuple fidèle de votre archidiocèse, la résignation et la docilité. Si les Colonais ne peuvent plus jouir désormais de la présence et du ministère pastoral d'un si éminent pontife, maintenant agrégé à Notre Sénat, qu'ils considèrent cependant qu'ils auront en lui, dans cette ville maîtresse du nom chrétien, un patron permanent auprès du Souverain Pontife, et que ce patron, quoique absent de corps. leur sera néanmoins toujours présent en esprit et par le plus affectueux dévouement."

Le Souverain Pontife loue ensuite le mérite du nouvel archevêque qu'il met à la tête du diocèse de Cologne et dit; "Vous aurez également en lui le plus aimant des pères, et un chef que vous pourrez suivre en toute sûreté au milieu des difficultés, encore nombreuses et graves, contre lesquelles l'Eglise catholique

a à lutter en Allemagne.

"Soyez donc, chers fils, toujours obéissants envers lui, suivez avec promptitude et zèle ses désirs et sa parole, et conservez toujours cet admirable lien, formé par la foi et la charité, qui doit unir entre eux tous les fidèles du Christ et leurs pasteurs."

—LETTRE DU PAPE A L'EMPEREUR DU JAPON.—Le Pape avait écrit une lettre à l'empereur du Japon, le félicitant des progrès introduits dans l'empire et le priant de protéger les chrétiens.

Cette lettre a été portée par le vicaire apostolique du Japon méridional et présentée solennellement à l'empereur le 12 sep-

tembre.

L'empereur du Japon s'est montré très satisfait et a promis de donner aux chrétiens la même liberté religieuse qu'aux autres Japonais.

Il enverra à Rome un ambassadeur extraordinare, porteur

d'une lettre de remerciements pour Léon XIII.

Cette nouvelle sera accueillie avec bonheur par tous les chrétiens. La politique de sagesse et de modération qu'a toujours suivie Léon XIII, depuis son avenement, porte ses fruits et son rôle grandit de plus en plus, non seulement dans notre vieille Europe où sa politique a pour admirateurs même ceux qui ne